



Todesanzeige

Juan Carlos Doval

19. August 1961 – 29. Juli 2022

Juan Carlos ist nach längerer Krankheit von uns gegangen.

Seit über 23 Jahren arbeitete er mit grossem Pflichtgefühl und Sorgfalt im Werkhof an der Bederstrasse als Vorarbeiter und war bei allen Kollegen und Vorgesetzten sehr beliebt und wurde geschätzt.

Wir sind sehr traurig und betroffen und sprechen im Namen aller Mitarbeitenden des Tiefbauamts der Stadt Zürich der Trauerfamilie und seinen Bekannten unsere tiefe Anteilnahme und unser Mitgefühl aus.

Geschäftsleitung und Mitarbeitende

Tiefbauamt der Stadt Zürich